

Herzliche Gratulation an unseren
Nachwuchsathleten Jan Fässler
zu seinem 4. und 5. Rang bei den U18
an der SM in Sedrun ! Bravo Jan!



Erster Teil der Schweizer Meisterschaften im Langlauf in Sedrun

Am 16./17. Januar 2021 fand der erste Teil der Langlauf SM mit einem Einzelstartrennen im Freistil und einem Verfolgungsrennen in der klassischen Technik in Sedrun statt. (Am Start nicht anwesend waren die Teilnehmer der Tour de Ski, welche sich von ihren Strapazen erholen mussten.)

Der Start in dieses SM-Wochenende verlief nicht ganz reibungslos. Die akute Lawinengefahr verzögerte die Anreise der Athleten, sowie ihrer Betreuer und verlangte kurzfristig auch noch nach einer Ersatzstrecke, da die vorgesehene Langlaufstrecke zum Teil im Gefahrenbereich lag.

Wegen der verspäteten Anreise wurde der Wettkampf auf den Nachmittag verschoben, was am Morgen Zeit für Ski- und Wachs-tests, sowie Besichtigungen der anspruchsvollen Strecke ermöglichten. Das anschließende Rennen verlief dann so, wie es Jan Fässler sich vorgestellt hatte. Er teilte den Wettkampf optimal ein und erreichte bei den U18 als 4. Athlet das Ziel. Auf das Podest fehlten ihm lediglich 19 Sekunden.

Für das Verfolgungsrennen in der klassischen Technik am Sonntagmorgen hatte sich Jan vorgenommen, seinen Platz unter den ersten Fünf zu verteidigen. Der stärker eingestufte Ilan Pittier war der einzige, der ihn während des Wettkampfes noch überholen konnte und somit durfte Jan Fässler seine Leistung des Vortages mit Glamour bestätigen.

Wir gratulieren unserem jungen Nachwuchsathleten zu seinen Top Resultaten.



Teil 2 der SM mit Sprint, Langdistanz und Teamsprint findet im März erneut in Sedrun statt.